



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

MAX BRUNNER-WEBER

Alle Zeichen der Liebe und der Verbundenheit und die vielen tröstenden Worte haben uns sehr berührt und ermutigt.

Ein besonderer Dank geht an Dr. med. E. Peter und sein Team für die langjährige, kompetente und freundschaftliche Betreuung. Auch danken wir Dr. med. A. Dubs für die fachmedizinische Begleitung.

Ein spezielles Dankeschön richten wir an das Team des Seniorenzentrums Sunnmatt. Die wohlwollende Atmosphäre und die fürsorgliche Pflege auf dem letzten Lebensabschnitt haben wir sehr geschätzt.

Bei Frau Pfarrer E. Brandin bedanken wir uns für den würdevollen Abschiedsgottesdienst mit der feinfühligem musikalischen Umrahmung.

Männedorf, 6. Januar 2022

Die Trauerfamilien